

## Schultütenbasteln macht Lust auf den Schulanfang

In den Vorschulgruppen der Seerose dreht sich derzeit alles um Glitzer, Fantasie und Vorfreude: Das große Schultütenbasteln ist in vollem Gange – ein ganz besonderes Projekt, das bei den Kindern für leuchtende Augen sorgt.

Im Rahmen der Vorschulstunden hatten die Kinder zunächst die Gelegenheit, ihre ganz persönliche Schultüte zu entwerfen – mit viel Fantasie und nach ihren eigenen Vorstellungen. Dabei entstanden zahlreiche kreative Zeichnungen: Schultüten mit Planeten, Meerjungfrauen, Einhörnern, Dschungelmotiven und sogar mit Süßigkeiten. Jedes Kind brachte seine eigenen Wünsche und Interessen mit ein – und genau das macht die Schultüten zu etwas ganz Besonderem.

Manche Familien nutzen die Gelegenheit, gemeinsam mit ihren Kindern zu Hause zu basteln – andere nehmen gerne das Angebot der Seerose an, vormittags vor Ort kreativ zu werden. Mit Unterstützung der ErzieherInnen, einer großen Portion Bastelmaterial und vielen helfenden Händen entstehen so farbenfrohe, individuelle Kunstwerke.

Der Höhepunkt der Aktion wird das Abschlussfest der Vorschulkinder sein, bei dem die fertigen Schultüten feierlich überreicht werden. Wir freuen uns schon jetzt auf die strahlenden Kinderaugen, wenn sie ihre eigene, selbstgestaltete Schultüte endlich in den Händen halten dürfen.

Das Schultütenbasteln in der Seerose ist mehr als nur ein kreatives Projekt – es ist ein bedeutender Schritt auf dem Weg zur Schule. Es verbindet Kinder, Eltern und ErzieherInnen auf besondere Weise und lässt dabei echte Erinnerungsstücke entstehen. Ein wunderbarer Start in ein neues Kapitel!

Für das Redaktionsteam  
J. Fortuna

